

Marinilla, Antioquia, lunes 20 de octubre de 2025

Boletín de Prensa Marinilla 01-2025

48º Juegos Deportivos Departamentales "Indeportes Antioquia", zonal de Oriente.

El municipio de Marinilla acoge a los deportistas del Oriente antioqueño.

En doce deportes, cerca de 1900 deportista buscarán la clasificación a Copacabana y Girardota.

Las justas deportivas de Oriente serán inauguradas este martes 21 de octubre en la tarde.

El certamen atlético irá del martes 21 al sábado 25 de octubre.



(En la imagen de arriba, a la izquierda, panorámica de la Unidad Deportiva de Marinilla. Foto cortesía, enviada por Jaime Gómez Alarca, coordinador del Inderma de Marinilla).

Marinilla, Antioquia (Oficina de Presa de Indeportes Antioquia – Boletín de Prensa Marinilla 01-2025). En el municipio de Marinilla, este martes 21 de octubre de 2025, se dará apertura a los 48º Juegos Deportivos Departamentales "Indeportes Antioquia", zonal de Oriente, con un desfile que irá del parque principal a la unidad deportiva, más concretamente al coliseo municipal, lugar en donde se llevarán a cabo los actos de protocolo e inauguración del certamen deportivo desde las 5:00 de la tarde.

La edición 48 de los Juegos Deportivos Departamentales "Indeportes Antioquia", zonal de Oriente, irá hasta el sábado 25 de octubre, un poco más allá de mediodía, con torneos en doce deportes. Esos deportes son: ajedrez, atletismo, baloncesto, BMX, fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, natación, patinaje, tenis de mesa, ultimate y voleibol.

Fabio Nelson Suárez Buitrago, gerente del Inderma, en diálogo con "La Voz de Indeportes Antioquia" señaló sobre las justas: "en Marinilla ofrecemos las condiciones para que los Juegos de Oriente sean una fiesta del deporte oriental. A las justas, que también hacen parte de las celebraciones de los 30 años del Inderma, efemérides que fue en septiembre, le damos la bienvenida a todos los participantes y que disfruten de la ciudad que los atiende".

A los juegos deportivos de Oriente en Marinilla se espera que concurran, aproximadamente, 1900 deportistas. No sobra recordar que la subregión de Oriente está integrada por 23 poblaciones, que son: Abejorral, Alejandría, Argelia, Cocorná, Concepción, El Carmen de Viboral, El Peñol, El Retiro, El Santuario, Granada, Guarne, Guatapé, La Ceja del Tambo, La Unión, Marinilla, Nariño, Rionegro, San Carlos, San Francisco, San Luis, San Rafael, San Vicente Ferrer y Sonsón.

En Marinilla, los equipos campeones y los deportistas que cumplan con los requerimientos de marcas y posiciones en sus deportes, de acuerdo con la Carta Magna de los 48º Juegos Deportivos Departamentales "Indeportes Antioquia", seguirán a la final departamental de las "olimpiadas de Antioquia" –Juegos de Todos–, previstas del 24 de noviembre al 5 de diciembre de 2025 en los municipios de Copacabana y Girardota.

Para esa final departamental en Copacabana y Girardota ya están listos los clasificados de Urabá, cuyo zonal se realizó en Arboletes, de Norte y Bajo Cauca tras el zonal en Donmatías, de Suroeste, Valle de Aburrá y Nordeste-Magdalena Medio cuyos zonales, en su orden, se realizaron en Jericó, Bello y Cisneros.

A la par con el zonal de Oriente en Marinilla (21 al 25 de octubre), Indeportes Antioquia a través de la Subgerencia de Fomento y Desarrollo Deportivo, realizará los 48º Juegos Deportivos Departamentales "Indeportes Antioquia", zonal de Occidente en Dabeiba.

WWW.INDEPORTESANTIOQUIA.GOV.CO

COMUNICADOR SOCIAL / PERIODISTA:

